

令和2年6月8日

保護者様

伊東市立旭小学校長 濱村幸美

新型コロナウイルス感染症対策と熱中症対策の両立について（お願い）

初夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、学校再開以来、大変暑い日が続いており、子どもたちはたくさんの汗をかき、顔を上気させている子が多くなっています。登下校時も含め、ほとんどの時間をマスク着用で過ごしていることも、「熱さ」を助長しているように感じています。

そこで、新型コロナウイルス感染症対策を講じながらも、熱中症のリスクも軽減していきたいと考え、下記によりその両立を目指していきます。

つきましては、配慮事項や持ち物等をお願いすることが多くなりますが、子どもたちの健康と安全のために、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

記

1 変更事項

現 在	今 後
<ul style="list-style-type: none">登下校中もマスクを着用する。体育授業のみ、マスクを外して活動する。マスクをしているときは1m、していないときは2m人と離れる。	<ul style="list-style-type: none">登下校中は、マスクを外してもよい。体育授業だけでなく、休み時間など屋外での活動時は、マスクを外してもよい。マスクをしているときは1m、していないときは2m人から離れる。

上記のように変更しますが、今後も引き続き、登下校時や屋外活動時にマスクを着用したい場合は、それを妨げるものではありません。

2 新型コロナウイルス感染症対策の変更に伴う取組について

マスクを外す時間が増えますので、以下のことにつきましてはこれまで以上にご配慮をお願いいたします。

- (1) 検温を含む朝の健康観察を必ず行い、確実に健康チェックカードを提出させてください。（保護者の印またはサインをお忘れなく）
- (2) これまで以上にマスクを忘れることや紛失、汚れ等が起こりやすくなりますので、必ず予備のマスクを持たせてください。
※学校でマスクを借りた場合は、後日、ご自宅にあるマスクをお返しくください。
- (3) これまで以上に手洗いの徹底を図りますので、ハンカチを必ず持参させるとともに、予備のハンカチを持たせてください。
※学校でハンカチを借りた場合は、必ず洗濯をし、ビニール袋等に入れてお返しくください。

3 熱中症対策の取組について

既に各ご家庭で配慮されている点があるかと思いますが、以下の点については再度確認をお願いします。

- (1) 登下校中の熱中症も心配されますので、できる限り水筒を持参させてください。
水筒に入れるものは、水やお茶類の他、スポーツ飲料も可とします。
※登下校を含めた学校での滞在時間を考えますと、水筒の容量は多めのものがよいと思われますが、スポーツ飲料には糖分が多く含まれていますので、分量や頻度に十分ご注意ください。
- (2) 汗を拭くタオル等を持参させてください。
- (3) 必要に応じて、着替え用のシャツ等を持参させてください。

伊東市立旭小学校
担当：力石（教頭）
TEL：36-4000